

Caritas

Katastrophenhilfe Inland

Wir helfen Betroffenen in akuten Notsituationen



@Caritas/Gleiss

Aufgrund der extremen Regenfälle ist die Lage in Ost-Österreich dramatisch. Massive Überflutungen haben viele Regionen heimgesucht, ganz Niederösterreich wurde zum Katastrophengebiet erklärt. Zahlreiche Ortschaften mussten evakuiert und Menschen aus ihren Häusern gerettet werden. Vielerorts wurde der Zugverkehr eingestellt und der Strom ist ausgefallen. Die Schäden sind massiv. Die Aufräumarbeiten werden das wahre Ausmaß der Katastrophe erst noch zutage bringen.

So hilft die Caritas

Wir stehen in engem Austausch mit der Caritas-Niederösterreich und anderen betroffenen Diözesen – und diese mit den Einrichtungen und den Pfarren in den betroffenen Gemeinden, um Menschen, die finanzielle Unterstützung benötigen, sehr rasch helfen zu können. Sie brauchen jetzt unsere Solidarität.

Danke für Ihre Unterstützung!

Spendenkonto

Caritas der Diözese Innsbruck
IBAN: AT79 3600 0000 0067 0950
Verwendungszweck: Caritas Katastrophenhilfe Inland

Spenden an die Caritas sind steuerlich absetzbar.

